La Facultad de Arquitectura y Diseño de la Universidad Católica Popular del Risaralda actualmente conformada por los programas de pregrado en Arquitectura y Diseño Industrial, cuenta con tres grupos de investigación reconocidos y categorizados por Colciencias, cuya trayectoria deja entrever el innegable interés por las cuestiones fundamentales que determinan e inciden en nuestras disciplinas y oficios. Los años de su incansable labor han incidido directamente en la configuración de una nueva generación de profesionales seriamente comprometidos con su región, por un lado y en la creación de opinión y crítica, por el otro.

La búsqueda permanente de la Facultad por la excelencia ha permitido que hoy hagamos entrega a la comunidad académica del primer número de la Revista Arquetipo. Desde el instante mismo en que asumimos el reto, lo hicimos con la firme convicción de que debíamos crear un espacio para el encuentro, la divulgación, la discusión y la crítica responsable que permitiera dar a conocer al público especializado los resultados de las investigaciones realizadas con infatigable dedicación y esmero. Una revista de esta naturaleza se propone como el crisol donde tienen cabida los temas esenciales del arte, la arquitectura y el diseño en función de sociedades más justas y solidarias.

Para la Universidad Católica Popular del Risaralda y para la Facultad de Arquitectura y Diseño en el marco de la conmemoración de los quince años de existencia de sus programas académicos de Arquitectura y Diseño Industrial, celebra con su Revista Arquetipo el compromiso de quienes han puesto todo de sí por favorecer con su trabajo docente, la dignidad de la sociedad colombiana.

Finalmente, manifestamos nuestra gratitud al Señor Rector Presbítero Darío Valencia Uribe, al Doctor Mario Alberto Gaviria Ríos actual Vicerrector Académico, al Comité Editorial de la Universidad Católica Popular del Risaralda, en especial, a la Doctora Judith Gómez Gómez y, con especial agradecimiento, a los profesores Carlos Eduardo Rincón y Carmen Adriana Pérez, quienes decididamente dieron vida a la revista con el único propósito de ver cristalizado un sueño de la Facultad.

Invitamos, entonces, a toda nuestra comunidad académica, a nuestros pares y afines, a participar de forma activa, directa e indirectamente desde distintas miradas y roles, en la recientemente creada Revista Arquetipo.

Valentina Mejía Amézquita Decana Facultad de Arquitectura y Diseño